



Communiqué de presse, Rodez, le 04 juillet 2013

L'APEC et Aveyron Expansion Partenaires

Sylvie DORET, Vice-Présidente du Comité Paritaire Régional de l'APEC pour la région Midi-Pyrénées et Arnaud VIALA, président d'Aveyron Expansion ont décidé, mardi 9 juillet 2013, de renouveler leur convention de partenariat. Elle vise à renforcer et à développer leur coopération autour de deux axes majeurs : l'accompagnement des cadres et jeunes issus de l'enseignement supérieur dans la conduite de leur projet professionnel d'une part, et l'appui aux entreprises dans leurs recrutements grâce à un travail conjoint autour de l'attractivité du territoire aveyronnais d'autre part. Depuis septembre 2011, cette collaboration a permis l'accompagnement d'une quarantaine de cadres.

Connaissant les difficultés qu'ont les entreprises à attirer et à fidéliser les compétences sur le bassin d'emploi local, ainsi que l'importance de sécuriser les parcours professionnels des cadres confirmés et des jeunes issus de l'enseignement supérieur, l'APEC et Aveyron Expansion ont décidé de mutualiser leurs services pour mieux conseiller ces deux publics.

Les objectifs de cette convention sont nombreux :

- Donner aux cadres, aux jeunes et aux entreprises les moyens de décrypter le marché de l'emploi et de professionnaliser leurs démarches
- Attirer les cadres et jeunes issus de l'enseignement supérieur vers le département de l'Aveyron et accompagner les cadres salariés ou en reconversion dans la gestion de leur évolution professionnelle
- Faire connaître les actions de Aveyron Expansion aux cadres et jeunes issus de l'enseignement supérieur de Midi-Pyrénées et d'ailleurs
- Aider les jeunes à mieux anticiper et préparer leur insertion professionnelle.

Réunions d'information, rendez-vous, ateliers, conseils personnalisés, communication sur les supports en ligne... sont des actions que les deux structures mettront en place pour apporter aux cadres, aux jeunes et aux entreprises, un accompagnement sur mesure.

À propos d'Aveyron Expansion: Aveyron Expansion, l'agence de développement économique de l'Aveyron, s'emploie au quotidien à favoriser le développement économique de l'Aveyron. Sa vocation est d'accompagner la création, le développement des entreprises aveyronnaises, promouvoir le territoire et ses offres en vue de favoriser l'installation de sociétés, porteurs de projets et nouveaux actifs. Faciliter l'accueil et l'intégration de nouveaux arrivants actifs en Aveyron (dont les conjoints), contribuer à faire rester ou revenir ses expatriés, aider les entreprises dans leur recherche de main d'œuvre sur des compétences manquantes constituent les principales missions de son service accueil VTA (Vivre et Travailler en Aveyron).

A propos de l'APEC: Acteur du marché de l'emploi des cadres, l'Apec accompagne et conseille les cadres tout au long de leur parcours professionnel, ainsi que les jeunes issus de l'enseignement supérieur, pour anticiper et préparer leur insertion professionnelle. Elle informe et conseille les entreprises pour faciliter et optimiser leurs recrutements et la gestion des compétences. Aujourd'hui plus de 39 000 entreprises et 800 000 cadres et jeunes utilisent les services de l'Apec via apec.fr, site leader de l'emploi cadre en France, ou dans ses 47 centres implantés dans toute la France. Avec plus de 900 collaborateurs, dont plus de 500 consultants, l'Apec apporte des conseils personnalisés et des solutions sur-mesure aux cadres et aux entreprises. Retrouvez toutes les informations de l'Apec sur le site Apec.fr, rubrique « Espace Presse ».

Contacts presse :

APEC: Carine Nagot - Paulina Ciucka - tél: 01 40 52 20 29 - presse@apec.fr

Aveyron Expansion: Hubert CALMETTES - tél: 05 65 73 63 12 - ceea@aveyron-expansion.fr